

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan sebelumnya, skripsi yang berjudul **Pengaruh *Financial Technology (FinTech)* Terhadap Profitabilitas Perbankan Syariah (Studi Bank BNI Syariah Periode Tahun 2015-2017)** Penelitian ini menggunakan data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan bank yang dipublikasikan untuk umum tahun 2015 sampai dengan 2017. Sesuai dengan rumusan masalah dan berdasarkan analisis data yang diolah menggunakan SPSS versi 22. Maka dapat diambil kesimpulannya sebagai berikut:

1. Pada variabel ROA berdasarkan hasil output uji t nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} ($1,955 > ,560$). Maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Jadi hipotesis penelitian menyatakan bahwa variabel *Financial Technology* (X) berpengaruh positif terhadap variabel Profitabilitas (Y) pada Bank BNI Syariah. Dapat dilihat pada tingkat

signifikansi sebesar ,060 yang artinya lebih kecil dari tingkat signifikansi yang di gunakan yaitu 0,005 sehingga dapat disimpulkan *Financial Technology* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Profitabilitas.

2. Pada variabel ROE berdasarkan hasil output uji t nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} (-,027>,560). Maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Jadi hipotesis penelitian menyatakan bahwa variabel *Financial Technology* (X) berpengaruh positif terhadap variabel Profitabilitas (Y) pada Bank BNI Syariah. Dapat dilihat pada tingkat signifikansi sebesar ,979 yang artinya lebih kecil dari tingkat signifikansi yang di gunakan yaitu 0,005 sehingga dapat disimpulkan *Financial Technology* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Profitabilitas.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penulis menyampaikan beberapa saran kepada bebarapa pihak, antara lain:

1. Untuk bank BNI Syariah diharapkan untuk bisa mempertahankan atau lebih upaya menarik nasabah menggunakan layanan-layanan yang ada pada bank BNI Syariah sehingga dapat meningkatkan profitabilitasnya.
2. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan agar menggunakan subyek penelitian dan variabel penelitian yang berbeda. Serta periode penelitian yang lebih lama dibandingkan penelitian ini agar diperoleh hasil yang lebih akurat dan lebih baik.